

Liebe Eltern,

in Bezug auf das Magdeburger Schülerticket möchten wir Sie wie folgt informieren:

Wie Sie den Medien entnehmen konnten, wurde das „Magdeburger Schülerticket“ gestoppt. Die Online-Seite zur Beantragung des Schülertickets wurde geschlossen, eine Beantragung mittels des unsererseits erstellen Schülersausweises ist derzeit nicht mehr möglich. Der Landeshauptstadt Magdeburg ist es, bis zur Entscheidung im laufenden Widerspruchsverfahren, nicht mehr erlaubt am Magdeburger Schülerticket weiterzuarbeiten.

Auf Nachfrage teilte uns der Fachbereich Schule und Sport mit, dass wir zur Sicherheit auf die bisherige Verfahrensweise zurückgreifen.

Alle Kinder unserer Schule, welche auch bisher anspruchsberechtigt waren, erhalten zum neuen Schuljahr eine Fahrkarte in bekannter Form.

Sobald uns konkrete Informationen der Landeshauptstadt erreichen, werden wir Sie informieren.

Viele Grüße
Ihr Verwaltungsteam
Neue Schule Magdeburg